

## Jugendliche besuchen Partnerschule in London

Eine Schülergruppe des Gymnasiums der Benediktiner hat jetzt die Partnerschule St. Benedict's im Westen Londons besucht. Unter Begleitung der beiden Koordinatoren Jürgen Grosser und Inga Ranft reisten die 18 Schülerinnen und Schüler mit ICE, Eurostar und Underground von Meschede direkt vor die Haustür der Partnerschule, wo sie von den

Gastfamilien und Betreuungslehrern in Empfang genommen wurden. Bei zwei Ausflügen in die Innenstadt Londons standen u.a. "London Eye", "Westminster Abbey", "Arsenal Stadium" sowie ein Besuch des "British Museum" und des "Camden Market" auf dem Programm. Noch interessanter und spannender als die vielen Sehenswürdigkeiten waren allerdings die neuen Erfahrungen, die die Jungen und Mädchen bei ihrem Aufenthalt in den Gastfamilien und im Unterricht an der Partnerschule sammeln konnten, denn vor allem die Organisation von Schule läuft in England doch ganz anders ab als in Meschede. Schon jetzt freut sich das Gymnasium auf den Gegenbesuch im Oktober.